

WARTA

Jalin Silaturahmi Kapolda NTB Olahraga Bersama Pimpinan TNI dan Media

Syafruddin Adi - NTB.WARTA.CO.ID

Jan 25, 2022 - 20:46



Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto saat sambutan pada acara silaturahmi TNI Polri dan Media, (25/01)

Mataram NTB - Dalam rangka menjalin silaturahmi dengan pimpinan TNI dan pimpinan Media beserta wartawan di wilayah NTB, Polda NTB menggelar kegiatan olahraga bersama, Menembak, jalan santai serta Coffe Morning, Selasa

(25/01/2022).

Kegiatan ini dihadiri langsung Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto, PJJ Polda NTB diantaranya hadir Kabid Humas, Kasat Intelkam, Kepala BNNP NTB, Danlanal Mataram, Danlanud TGKH ZAM, Danrem 162/WB yang diwakili Kasrem, Pimpinan media yang ada di NTB, serta para wartawan baik media cetak, online maupun elektronik.

Olahraga bersama dalam rangka meningkatkan tali silaturahmi ini dimulai dengan jalan santai dari Mapolda NTB dan finis di Mako Brimob Polda NTB, yang dilanjutkan dengan senam jasmani, Coffe Morning dan olahraga menembak.

Dalam sambutan singkatnya Kapolda NTB Irjen Pol Djoko Poerwanto pertamanya mengucapkan terima kasih kepada seluruh yang hadir pada kesempatan ini. Merupakan niat kita bersama dengan kehadiran ini untuk kita jalin silaturahmi dengan baik.

"Kehadiran ini membuktikan bahwa hubungan silaturahmi akan terbangun dengan baik. Ini merupakan modal kuat dalam membangun NTB kedepannya,"ungkap Djoko.

Kapolda juga mengatakan dengan kegiatan yang luar biasa ini dapat meningkatkan terjalinnya silaturahmi antara TNI POLRI dengan media guna sebagai modal menjadikan NTB Nyaman dan Kondusif.

Kita menyadari tentu diantara kita terdapat perbedaan namun justru karena perbedaan inilah yang justru sebagai modal yang menjadikan hubungan kita ini semakin akrab semakin harmonis sehingga komitmen kita untuk mewujudkan NTB yang Nyaman dan Kondusif dapat kita capai.

"Saya berharap silaturahmi ini tetap terjalin dengan akrab, karena kita sadar bahwa tidak bisa terwujud apa yang kita harapkan dengan seorang diri melainkan secara bersa-sama."pungkasnya.

Usai Kapolda NTB menyampaikan sambutan, kegiatan dilanjutkan dengan latihan menembak. Nampak Kapolda NTB, Kasrem, Danlanud TGKH ZAM, Danlanal Mataram, Kepala BNNP NTB, Kabid Humas Polda NTB, beserta pimpinan media dan wartawan ikut mengambil bagian dalam season latihan menembak tersebut.

"Ternyata menembak itu tidak mudah, butuh konsentrasi penuh serta latihan fisik, untuk bisa menembak dengan sasaran tepat,"ungkap Amin Pimred Poskota yang juga ikut berpartisipasi dalam latihan menembak tersebut.(Adbravo)